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大阪校外学習 

  しおりより② 
５組 〇〇〇〇

大阪校外学習を通して、とてもたくさん学びがあ 

って楽しかったです。電車も私はあまり乗らないの

で、大阪の駅はとても迷って怖かったです。でも人

に聞くことが 1番の近道だと気づきました。周りの

人に聞くことができて行けたところもあったので

よかったです。計画通りに行かなかったことも多か 

ったけど、それも学びだと思うので、修学旅行では

いかせればいいなと思いました。 

仲間と協力してできたので良かったと思いました。道に迷った時などみんなで話し合いな

がら行けたし、とても協力できたと感じました。班で迷いながらも最後までやり遂げること

ができたので、とても楽しい思い出になったと感じました。これからの生活では、この校外

学習とのメリハリをつけて、学校生活でもしっかりルールを守って行動していきたいと思い

ました。 

６組 〇〇〇〇 

今回の校外学習で、計画通りにいかない時が多かったから、

もう少し計画をよく考えられるようにしておきたいなと思

いました。だけど、班のみんなで協力できていた部分もある

から、それはこれからにも活かしていけるようにしたいです。 

大変なことも多かったけど、良い思い出も作れたから良かっ

たと思うし、自分的にとても楽しい校外学習になりました。  

次の修学旅行でも、ここで学んだことや反省点を生かして

行動できるようにしたいです。 

７組 〇〇〇〇 

今回の校外学習は、いろいろ計画を考えたりするこ

とが大変だったけれど、当日はすごく楽しむことが

できました。私は最初は自由行動でした。なので、

班のみんなで計画した通り行けるようにいろいろ

工夫しました。歩いている時、班のみんなと話をし

ながら行きました。私は昔から人と話すのが苦手だ

ったけれど、歩きながらゆっくりみんなと話すこと

ができて楽しかったです。最後は動物園に行きました。でも時間がなく動物はあまり見るこ

とができませんでした。なので、修学旅行の時はもう少し時間配分を考えて行動したいと思

います。これからは校外学習で学んだことを活かし、日常生活にも活かしていきたいと思い

ました。修学旅行に向けてもよく考えながら頑張っていきたいです。 

 先日の朝集会の発表者、まとめの集会での各クラス HR委員からの発表でもありましたが、

とても楽しい校外学習であり、新たな課題も多く見つかった校外学習でもあった。というの

が多くの人が持った感想のようでした。 

 しかし、電車の遅延により予定通りに事が進まなかったり、慣れない土地で迷子になった

り、アクシデントがあったものの、班員で協力し、出てきた障壁をクリアし、様々な力も身

に付けることができた機会でもあったように思えました。 

 「身に付けた力」、「見つけた課題」をその時だけのものにしては校外学習の意味がありま

せん。日常と違う場（校外学習）で得た経験を日常（学校生活）でいかしてこそ値打ちがあ

ります。生徒会選挙が控えています。ということは、君たちが学校の中心として活動してい

く時期がもう目前に迫っているということです。身に付けた力をしっかりと発揮していきま

しょう。 
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